

Plus viernes 29 de julio | 2022

Porque no son solo los humanos (los vegetarianos)

(Por Ernesto Andrade) El primer alimento uruguayo, hecho 100% a base de proteína vegetal para perros ya es una realidad, importan el principal componente de Paraguay, llega a los 19 departamentos del país y dice presente en tiendas físicas saludables de Montevideo y Maldonado.



Juan Juncal es uno de los directores y fundadores de Greenpet, el primer alimento para perros elaborado a base de proteína vegetal. Fue en 2019 cuando debido a las múltiples alergias que la perra de Juncal presentaba, se aventuró en la investigación de los posibles motivos de la patología. Allí, se encontró con que el 80% de los problemas de alergias en los canes, se origina a partir de su alimentación; "ahí nos percatamos del hecho de que la carne es un alérgeno bastante fuerte".

Continuando con la investigación, el empresario conoció algunas opciones de alimentación para perros a base de proteína vegetal, que a diferencia de la animal no contiene los alérgenos que generan las reacciones en los animales. Así fue que "observamos que en Uruguay no había un alimento de este tipo, y comenzamos a ver con qué ingredientes se podía hacer. Así llegamos a la cátedra de facultad de veterinaria de alimentos para pequeños animales, y vimos que era algo viable".

Según Juncal, en Estados Unidos hace más de 50 años que existe y en otros países como México o Brasil está bastante distribuido. Una vez que se tomó la decisión de elaborar el producto, "salimos a buscar fondos y más conocimientos para producir. Durante más de un año dimos vueltas, recibimos apoyo del CIE (Centro de Innovación y Emprendimientos de Universidad ORT) hasta que encontramos a un interesado, que tiene muchísimo conocimiento de la industria animal y más de 25 años de experiencia y que también tenía una planta de producción, a partir de allí hicimos nuestra primer partida que incluyó tres toneladas con lo cual durante cuatro meses estuvimos validando el producto con las mascotas de allegados y gente interesada en probarlo por diferentes razones", señaló.

La proteína es importada, se trae desde Paraguay ya que tiene que ser de muy buena calidad para que pueda ser utilizada y que con poco volumen se pueda proporcionar mucha energía, sino hay que darle mucha cantidad al perro para generar el mismo balance.

Según comentó el empresario, más del 90% de los perros que la han probado se quedan con el alimento; "les encanta y es muy atractivo para el animal, también a nivel de aroma, ya que tienen que oler el alimento primero para probarlo, además de algo fundamental que es el hecho de que no los aburre, lo que sucede con las comidas de baja calidad es que sí se aburren".

La ración está en el segmento súper premium, habiendo animales que consumen hace ya dos años Greenpet y se muestran en un estado excelente, según comentó el experto.

Durante el primer año, la marca solo comercializó de forma online a partir de su tienda, greenpet.uy, y desde principios del 2022 se inició en algunos puntos de venta físicos; "estamos presentes en casi todas las tiendas de alimentación saludable de Montevideo, también en varias veterinarias, en Maldonado en una veterinaria y una cafetería pet friendly. Con la tienda online llegamos al 100% del Uruguay, mandamos a todo el país. Nuestra presentación es única e implica un empaque de 12kg, cuyo costo es de \$ 3.250".

Compartir con tus amigos de f t in @

Dejá tu Comentario: (máximo 1000 caracteres)

Ingresar con Google

Comentarios:

Notas más leídas

- 1 Cada vez más argentinos compran neumáticos en Uruguay
- 2 Magna Motors planea megaproyecto para carrasco
- 3 Air Europa espera más aviones Boeing para satisfacer la demanda
- 4 Dopo con Media Office (by Aperol)
- 5 Nobilis lanza plataforma digital para invertir desde US\$ 5.000
- 6 Para que se te vaya haciendo agua la boca (la semana que viene abre Dean & Dennys y trae US\$ 2 millones)

+ Leídas - Franquicias

INCÓRDOBA

Las cosas van a empeorar y se abren dos escenarios: uno explosivo (y se va el gobierno) y otro con inflación al 140% anual

IN MENDOZA

Alta Gama BA 6a edición, el evento que reúne a los mejores vinos de la Argentina

INTUCUMÁN

Paramérica, la agroexportadora tucumana que consolida su producción en el NOA (y se proyecta al mundo diversificando negocios)

IN NEUQUÉN

Cada vez más argentinos compran neumáticos en Uruguay (cuánto se ahorran en 4 cubiertas)

IN JUJUY

¿Será por el spot viral? Récord de turistas en Jujuy durante las vacaciones de invierno

IN LITORAL

La empresa QBOX comenzará a operar a pleno en el parque industrial de Paso de los Libres